

BAB V KESIMPULAN

5.1. Kesimpulan

Dalam upaya mensukseskan Program Keluarga Harapan (PKH), Pemerintah Desa Tangerang menerapkan strategi komunikasi yang efektif untuk berinteraksi dengan keluarga penerima manfaat. Strategi ini melibatkan berbagai langkah, seperti penyelenggaraan pertemuan kelompok, kegiatan pelatihan, dan pemberian informasi secara terbuka. Pendekatan ini membuktikan pentingnya komunikasi aktif dalam mencapai tujuan program, terutama dalam memperkuat perekonomian keluarga dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Implementasi komunikasi oleh pemerintah Desa Tangerang mencakup berbagai aspek, seperti memberikan informasi yang jelas tentang program, memastikan aksesibilitas bagi semua penerima manfaat, dan mendengarkan kebutuhan serta masukan masyarakat. Upaya ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang mendukung, memotivasi, dan memberdayakan masyarakat. Dengan memberikan fasilitas, pelatihan, dan pendampingan, implementasi komunikasi pemerintah berperan penting dalam membangun kepercayaan dan memastikan efektivitas Program Keluarga Harapan.

Teori *push strategy* berperan penting dalam program-program seperti Pertemuan Peningkatan Kemampuan Keluarga (P2K2), Kelompok Wanita Tani (KWT), dan Kelompok Usaha Bersama (KUBE). Ini membantu memperkuat kerjasama antar anggota, meningkatkan partisipasi aktif, dan mendorong loyalitas serta komitmen terhadap program-program pemberdayaan ekonomi. Melalui pendekatan ini, anggota keluarga yang menjadi Keluarga Penerima Manfaat PKH dapat mengalami perubahan perilaku dan meningkatkan kemampuan kerja, serta mengatasi kendala seperti teknologi dan akses informasi. Teori *push strategy* menjadi landasan

penting dalam mencapai tujuan peningkatan kesejahteraan dan pengembangan ekonomi di tingkat komunitas.

Dampak positif dari strategi Peningkatan Kemampuan Keluarga (P2K2), Kelompok Wanita Tani (KWT), dan Kelompok Usaha Bersama (KUBE) terlihat jelas dalam peningkatan harapan hidup penerimanya. Munculnya beberapa warung, seperti " Barokah," menjadi bukti konkret bahwa Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Tangerang telah sukses. Keberhasilan ini mencerminkan efektivitas strategi yang diterapkan dan sekaligus memberikan dampak positif terhadap perkembangan ekonomi masyarakat setempat.

5.2. Saran

Dalam uraian kesimpulan di atas maka peneliti memberikan saran-saran yang di berikan dapat membantu pengurus Program Keluarga Harapan, berikut saran-saran yang dapat di berikan :

5.2.1 Pengurus PKH

Untuk PKH Desa Tangerang agar selalu mengevaluasi kinerja dan program yang dijalani agar tetap konsisten dan menjadi panutan desa lain. Untuk PKH di Desa Lain Agar mengikuti apa yang dilakukan PKH Desa Tangerang.

5.2.2 Universitas

Diharapkan penelitian ini dapat digunakan sebagai referensi bagi penelitian-penelitian yang akan datang dalam konteks permasalahan yang berkaitan dengan Komunikasi Pemerintah. Serta, dapat digunakan sebagai sumber pembelajaran pada materi peran Strategi Komunikasi Pemerintah dalam mensukseskan sebuah Program Pemerintah.